

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Infiltrations d'eau à l'école maternelle du Centre : point de situation

L'école maternelle du Centre a été l'objet d'infiltrations d'eau, hier après-midi, à l'occasion des fortes pluies qui se sont déversées sur notre commune. Après diagnostic, il est apparu qu'un chéneau avait débordé, générant ainsi une infiltration d'eau et la chute de deux dalles de faux plafond en polystyrène.

Les élus et les services mutualisés de la Ville et de l'Agglomération se sont immédiatement rendus sur place pour constater la situation. Afin d'éviter tout risque inutile et dans l'attente des opérations d'expertise, l'école est fermée ce mardi 22 septembre. Les enfants sont accueillis au centre de loisirs de la Maison Lacaze.

Les diagnostics réalisés ce mardi matin confirment le bon état de la structure de l'école. Les réparations et travaux seront achevés dès mardi soir, et l'école accueillera à nouveau les enfants dès jeudi 24 septembre au matin, en toute sécurité.

La sécurité des élèves et des personnels est, bien évidemment, notre priorité absolue. À aucun moment, cette dernière n'a été menacée.

Au cours des dernières années, l'Agglomération a engagé la reconstruction complète des groupes scolaires de Saint-Médard et de l'Argenté. De nombreux travaux sont effectués chaque année dans les écoles, à hauteur de 900 000 € en 2019. Près de 20% des investissements de l'Agglomération sont dirigés vers les équipements scolaires.